

## RoHS & REACH Konformitätserklärung

Entsprechend der EU-Richtlinien 2011/65/EU (RoHS 2.0) und 2015/863/EU zur Beschränkung gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten bestätigen wir, dass die von uns gelieferten Produkte keine Stoffe enthalten, deren Inverkehrbringen in den Produkten gemäß der obengenannten Richtlinien untersagt ist.

Weiter bestätigen wir, dass wir im Sinne der EU Richtlinie 1907/2006 (REACH) keine Produzenten oder Inverkehrbringer von registrierungspflichtigen Substanzen sind.

Dem entsprechend haben sich unsere Lieferanten an die jeweiligen gesetzlichen Anforderungen bezüglich regulierter Substanzen und besonders besorgniserregender Substanzen (SVHC Liste) zu halten. Um dies zu gewährleisten haben wir eine systematische Überwachung und Kontrolle entsprechend der rechtlichen Anforderungen.

## RoHS & REACH Declaration of Conformity

According to the directives 2011/65/EU (RoHS 2.0) and 2015/863/EU on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment we declare, that the products supplied by us, are not containing hazardous substances under the RoHS regulation. Further we declare, that we are not a producer or importer of substances which have to be registered in the sense of the 1907/2006 EC directive (REACH).

According to that regulation, our suppliers have to comply with all legal requirements according regulated substances and substances of very high concern (SVHC List). To assure compliance we perform a systematic monitoring and control of according to legal requirements.

Peuerbach, 2017.06.08

Karl Aspöck  
CEO

Peter Monti  
Head of HSE